



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



13/07/2024

LEGISLATIVO

## Entrevista / Juana Fuentes (Presidenta de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial)

CIUDAD DE MÉXICO (GREGORIO MARTÍNEZ).- Debemos dejar en claro que no somos corruptos, no somos improvisados y no estamos retardando la justicia. Nos hemos dado a la tarea de recopilar todas las opiniones y aportaciones del juez, del magistrado, en relación a las acciones que se deben emprender para contrarreplicar la reforma judicial, ya que impartir justicia es integral no nada más decidir una resolución. También hay una opinión unánime de que no podemos avalar una opinión como que saliendo de la universidad tenemos esa cualidad de ser juzgadores”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-r00kE7jpUJT-xxTP?e=1aUGjY>